

20 SEGUNDOS

Sarko, a un periodista: «Tengo la convicción de que eres un pederasta»

El viernes pasado, el presidente francés tachó de pederastas (en broma, en un corrillo privado) a varios periodistas, según *L'Express* y *Mediapar*. Se quejaba de quienes acusan sin pruebas.

Israel blindó sus tierras anexionadas

El Parlamento israelí aprobó

ayer una ley que obliga a que cualquier devolución de los territorios anexionados deba ser aprobada en referéndum y por una mayoría absoluta de diputados.

Las bicis podrán ir por las aceras en Sevilla

Las bicis podrán ir por aceras y zonas peatonales en Sevilla, después de que el Supremo avalara la Ordenanza de Circulación, de 2007.

Primer órgano bioartificial en España: una córnea

Un grupo de investigadores de la Universidad de Granada han fabricado el primer órgano bioartificial de España. Se trata de una córnea de cerdo a la que los científicos le han extraído sus células y las han sustituido por otras células madre humanas. Este método, conocido como descelularización y recelularización, permite mantener la estructura básica de la córnea y sustituir sus componentes celulares. Estos especialistas de la universidad granadina pertenecen al mismo grupo que hace dos años creó también una córnea artificial con biomateriales diseñados en el Laboratorio de Ingeniería Tisular de esta misma universidad y que actualmente está en fase preparatoria para iniciar un ensayo clínico.

Llega a Ceuta, a nado desde Marruecos, un menor subsahariano

Un menor de origen subsahariano fue rescatado ayer en una playa de Ceuta mientras se agarraba a un espigón y tras haber nadado desde Marruecos. El joven, de unos 15 años, es uno de los 25 inmigrantes que ayer fueron localizados en el Estrecho.

Alemania suprimirá la mili el 1 de julio

El Gobierno alemán anunció ayer que el servicio militar obligatorio en el país

quedará suspendido a partir del 1 de julio de 2011. Los actuales 250.000 soldados del Ejército podrían reducirse hasta 180.000 efectivos.

EE UU autoriza un nuevo ensayo con células madre

La compañía Advanced Cell Technology (ACT) anunció ayer que ya ha recibido luz verde de las autoridades sanitarias de EE UU (FDA) para ensayar con humanos una terapia contra la ceguera a base de células madres embrionarias.



Un policía camboyano aplica un masaje cardiaco a una de las víctimas de la avalancha.

MAK REMISSA / EFE

Wikileaks publicará tres millones de documentos

Nuevas revelaciones. Wikileaks vuelve a la carga. La web dirigida por Julian Assange anunció ayer que publicará próximamente casi tres millones de documentos clasificados. Una filtración «siete veces mayor» que la última de este tipo, que se realizó a finales de octubre. En esa ocasión hizo públicos unos 390.000 documentos que aportan detalles sobre la misión estadounidense en Irak y las matanzas sectarias entre chiíes y suníes. También reveló detalles de casos de tortura por parte de militares estadounidenses. Meses antes, filtró más de 75.000 documentos secretos sobre la guerra de Afganistán.

465.000 documentos secretos ha sacado a la luz a lo largo de este año Wikileaks sobre Estados Unidos

«Hay mucha presión desde hace meses, ayúdenos a mantenernos fuertes», rezaba la página de Wikileaks, añadiendo un enlace para contribuir económicamente a su trabajo. Sin embargo, la web no reveló sobre qué tratan esos documentos y cuando los hará públicos. El 4 de noviembre, el fundador de Wikileaks ya dijo que pronto revelaría más documentos que no sólo afectan a Estados Unidos, pero no precisó el número ni aportó más detalles.

El anuncio se produce pocos días después de que la Justicia sueca emitiera un orden de arresto contra el jefe de Wikileaks, acusado de violación y acoso sexual. El ciudadano australiano lo niega todo y habla de un «complot» para pararle los pies.

claras las causas que produjeron la estampida y que la Policía ha abierto una investigación que será dirigida por una comisión especial.

Oscuridad y caos

La magnitud de la tragedia fue tal que a la zona acudieron inmediatamente varios camiones militares, decenas de ambulancias e incluso coches particulares a los que subían a los heridos, según explicaron varios testigos.

Entre los cadáveres y los heridos tendidos en el puente, los miembros de los servicios de emergencia examinaban en medio de la noche, y con ayuda de focos y linternas, las orillas del río en busca de otras personas que pudieran haber saltado desde el puente.

Las autoridades estimaron que unos dos millones de personas acudirían para celebrar la última jornada del festival, que dura tres días y durante el que los asistentes se congregan a orillas del río Tonle Sap para rendir homenaje al agua y despedir los monzones.

Al menos 339 muertos en una estampida en Camboya

Celebraban el Festival del Agua. Las víctimas quedaron atrapadas en un puente. Se desconocen las causas que produjeron la avalancha

R. A. actualidad@20minutos.es / twitter: @20m 20 minutos

Al menos 339 personas fallecieron y unas 300 resultaron heridas ayer en una estampida ocurrida en Phnom Penh, la capital de Camboya, durante la celebración del Festival del Agua, según informó el primer ministro, Hun Sen.

La mayoría de las víctimas son jóvenes que quedaron atrapados en un puente que conecta la pequeña isla Diamante (Koh Pich) con la ciudad. Fuentes de los servicios de emergencia indicaron que decenas de personas se arrojaron al agua para evitar ser aplastadas por la riada de

Del Loveparade a La Meca

El pasado julio, el pánico se desató en el acceso al festival techno de Duisburgo (Alemania) y a causa de ello hubo 21 personas muertas—entre ellas dos españolas—y más de 300 heridos. El Loveparade se convirtió en una tragedia que desembocó en polémica: organización y Policía se enzarzaron en acusaciones cruzadas sobre la responsabilidad de la catástrofe. Pero la mayor tragedia por avalancha humana de la que hay registro fue la que se produjo en 1990 en la peregrinación a La Meca y en la que murieron casi 1.500 personas.



Una de las víctimas es trasladada por agentes camboyanos.

EFE

gente. La estampida se produjo cuando, a causa del apletonamiento, el intenso calor y la humedad, numerosas personas se desvanecieron y otras intentaron abrirse camino para escapar del tumulto, según las diferentes versiones dadas por varios testigos de la tragedia.

No obstante, el primer ministro señaló que no están